「A I 問診」で使用するタブレット端末。入力した病状が電子カルテに反映される===豊市詫間町、市立永康病院



「AIEII 来Eから

三豊・永康病院が県内初

カルテに自動的に反映され、医師はその内容を見ながら患者と面談。初診でも診察がスムーズに進む上、医師のカルテ作りの手間も省けるという。 AI問診は内科と整形外科に導入する予定で、担当者は「最新のシステムを生する予定で、担当者は「最新のシステムを生する予定で、担当者は「最新のシステムを生する予定で、担当者は「最新のシステムを生する予定で、担当者は「最新のシステムを生する予定で、担当者は「最新のシステムを担対している。

医療機関が採用している。 A I 問診は、2017年設立のベンチャー企業「Ubie」(東京)が提供するサーー企業「Ubie」(東京)が提供するサーーの様のシステムは県内の病院で初めて。

患者が待合室にいる間に、タブレット端末

頭が痛い」

「熱がある」などと入力する

「どのように痛いか」

「発熱はいつから

待ち時間短縮も

々に画面に表示される。質問への回答は電子

など、病状に合わせた質問と選択肢が順

掲載元:四国新聞 2020年1月24日付